「デイサービスでのコンサート」

水曜日の練習の後とかに時間を作って練習してきました...城南温泉デイサービスの場でのコンサート。今日が本番でした。

「オズ」の案山子、ブリキの人形、ライオンの3人が総入れ替えでの初めての上演。前回の上には3人の好演もさわやかで、ほのぼのしていましたが、今回の元気者3人は、個性派演技で存在感をアッピールしました。



楽屋裏です。ドロシーちゃん何が可笑しいのか爆笑中♥ブリキの人形さんは、この格好のまま約30分出番を待っていました~。エメラルドさんグリーンの衣裳がそろって良かったね!



楽屋裏その2。案山子さんも魔女さんも準備OKです。大魔王はおうちからこの格好でやってきました~。



さあ!オズ大魔王様のところへ行きましょう~。ライオンさんのひげ、何回見ても笑える~!(^_^;)ブリキさん、前見えるの一?



魔女が火を!会場のみなさんからも「ヒャーッ<mark></mark> 」という驚きの叫びが!(ん?笑い?)



エメラルドさんの笑い方教室…会場はついてこれず「…え·なんで急に笑いかたの講義??? …」って反応だったかな?^_^;



良い魔女のおかげで、一件落着~☆



司会の言葉にも「うんうん!」昭和の懐メロにも「あら~懐かしいのぉ~」と、会場のみなさんのストレートなリアクションに嬉しくなります。



フィナーレの「ふるさと」も、みなさん大きな声で参加してくださいました。感動されたのか、先生の横にいらっしゃた方が、最後には先生の手を握りっぱなしになり、指揮ができなくなった先生は嬉しいやら困るやら。

「オズ」をしても、歌っても、とにかくよく見てよく聞いて、よく歌って、よく反応と感想をくださるお客さん方でした。これだけ反応があると、上演していても楽しい気分になります。施設のみなさま、どうもありがとうございました m(__)m

コーヒーごちそうさまでした!